

Underdog in Rüsselsheim

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Die Niederlage gegen Leipzig ist verdaut und wir schauen nach vorne. Dieses Wochenende sind wir zwar klarer Außenseiter, aber wir fahren selbstbewusst und mit dem Ziel Punkte zu holen nach Rüsselsheim. Die Opelstädter spielen eine sehr gute Saison. Sie sind kein normaler Aufsteiger, nach der Saison 2014/15 ist die erste Mannschaft der Rüsselsheimer in die erste Liga aufgestiegen. Nach einer Namensänderung zu den United Volleys Rhein-Main hat sich ein großer Teil der Aufstiegsmannschaft in der Dritten Liga wiedergefunden, welche den sofortigen Aufstieg erspielt hat. Jetzt gehören sie zu den Topteams. Eine gute Mischung aus erfahrenen Recken und talentierten Nachwuchskräften macht das Team um Erfolgscoach Luis Ferradás zum Favoriten.

Wir müssen die Ausfälle von Mittelblocker Richard Hesse, Außenangreifer Felix Langer und Zuspieler Fabian Wagner verkraften. Außerdem ist Youngstar Daniel Kirchner in der Bayernliga gefordert, somit fährt man stark dezimiert nach Rüsselsheim. Als Zuspiel-Backup fährt der talentierte Sechzehnjährige Felix Broghammer mit. Er hat unter der Woche bei der Bundesliga trainiert und freut sich auf die neue Erfahrung. Nachdem auch Coach Alexander Hezareh verhindert ist, gibt es auch eine Änderung an der Seitenlinie. Ausnahmebeacher und langjähriger Libero Yannic Beck übernimmt den Coachpart und wird von Johannes Oswald unterstützt. „Das Alex dieses Wochenende fehlt, war schon vor der Saison klar. Die Ausfälle tun weh, aber wir fahren selbstbewusst nach Rüsselsheim. Wenn wir gut spielen, können wir auf jeden Fall mit Punkten nach Hause fahren.“, gibt Manager Johannes Oswald die Richtung vor und freut sich vor allem über die Chance für Felix Broghammer. „Er ist ein großes Talent und hat es sich verdient. Die Aktion zeigt, dass die Abteilung eng zusammensteht und die Jugendförderung in Grafing wichtig ist.“

Auch in Grafing gibt es dieses Wochenende guten Volleyball zu sehen. Am Samstag ab 14:00 Uhr freut sich die Herren 4 über Unterstützung im Gymnasium. Und am Sonntag ab 10:00 Uhr spielt die männliche U18 und die weibliche U14 in den heimischen Gymnasiumshallen.

Nächstes Bundesligaheimspiel ist schon nächsten Samstag. Als Highlight gibt es einen Auftritt der DRUMLINE, einer Untergruppe des Grafinger Jugendorchesters und gegen die winterlichen Temperaturen servieren wir Glühwein.

Wir wünschen euch ein schönes Wochenende.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.